

PARENTALITÉ

PARENTALITÉS ATYPIQUES



LA SANTE DE L'HOMME
INPES, mars-avril 2009, n°400
Revue

La notion de parentalité a considérablement évolué au cours des dernières décennies. Au côté de la situation de parentalité traditionnelle de parents géniteurs se sont développées d'autres situations : monoparentalité, beau-parentalité, homoparentalité. Gérard Neyrand, sociologue, analyse l'impact de ces évolutions sur l'enfant, qui peut être élevé par plus de deux personnes placées en situation parentale à son égard. Il souligne que c'est moins le cadre dans lequel est élevé l'enfant qui est perturbateur que la qualité des relations entretenues avec les personnes qui lui servent de parents.

{{[Lire l'article en ligne-><http://www.inpes.sante.fr/slh/articles/400/04.htm>]}}